

HERALDO DE ALCOY

NÚM. 1.159

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES

AÑO VI

1901

Sábado 6 de Julio

DE ACTUALIDAD

VOTO A "GARIBALDI"

En la elección de mesa definitiva del Congreso, un diputado de la nación ha votado para presidente de la Cámara popular a Garibaldi; el famoso general de los golfos madrileños, el célebre borracho a quien recientemente tuvo la ocurrencia de banquetear la prensa madrileña, para ridiculizar la prodigalidad inmotivada de estos homenajes.

Como «gracia», no resulta la que sin duda ha pretendido acreditar ese señor diputado con el voto en cuestión; y si no resulta la gracia, mucho menos ha de resultar la seriedad del acto trascendental que con dicho voto ha llevado a cabo.

Es una lástima que el secreto de la votación no permita el conocimiento del diputado que ha otorgado su sufragio a Garibaldi; pues merecía que su nombre lo conociera España entera, para que España entera le hiciera la justicia que merece y fuese grabado con caracteres indelebles en las páginas de la historia.

Obsequiar con un banquete a Garibaldi, podía significar el ridículo para la frecuencia con que se banquetea en este país, con el más insignificante motivo, y en honor del más insignificante individuo; pero votar para presidente del Congreso a Garibaldi, no puede significar otra cosa, sino la convicción en el votante de que merece ser presidido por el extraño y grotesco personaje, objeto hoy en Madrid de una popularidad, como la que disfrutara en otros tiempos el no menos famoso *perro Paco*.

Y como Garibaldi, debe la celebridad a sus dos cualidades esenciales de borra-

cho y de golfo, la consecuencia que puede derivarse para el diputado votante de dudosa, que no ha de serle muy difícil, el discreto lector.

¿Qué idea tendrá el ingenioso diputado de la magestad del Parlamento, de la dignidad de la Representación Nacional, cuando se viene a ella con esa chirigota de tan mal gusto y que solo acredita la incultura de su autor?

Es muy de lamentar que esto ocurra, como consecuencia de la condición de algunos individuos que son enviados al Parlamento, por una equivocación sensible: cuando solo debieron aspirar a figurar en la lista de socios, de alguna sociedad de recreo de Navamorales o Chinchón.

EL TRABAJO

La humanidad progresa por el trabajo; el trabajo es el eterno obrero de la civilización; cuanto es, llega a ser por una «acción activa trabajadora», tres palabras que encierran la misma idea; todo ser humano que merezca el nombre de tal, será obrero de algo grande o pequeño, modesto o sublime, según sea su fuerza creadora o transformadora. Y no sólo el ser humano, cuanto existe, desde las grandes masas astronómicas hasta los últimos átomos, se ufanan en un trabajo continuo e inacabable.

Verdades son estas que nadie niega, y que han descendido a la categoría de vulgarísimas.

Pero esta palabra «trabajo» se entiende de diversas maneras, y de torcer su sentido, de adulterar su esencia, de estrechar su círculo propio, pueden nacer en la esfera social enemigas y odios tan injustos como funestos.

«Todo trabajo» es noble, respetable, fecundo, santo, pudiéramos decir si nos dejásemos arrebatar de místicas exaltaciones; pero entiéndase bien: «todo tra-

bajo»; no éste en particular, no aquél, y los demás despreciables, aborrecibles y engañosos; todo por igual.

Trabajar es «consumir» una parte de la vida para alcanzar «más vida», ya para sí, ya para los suyos, para la patria o para la humanidad, para la generación presente o para las generaciones futuras. Poco importa la forma en que este se realice; las exterioridades del trabajo no constituyen su característica; son sus determinaciones particulares.

¡Ah! Si de la noche a la mañana, por arte de magia se duplicasen, se triplicasen todos los capitales de la tierra, como se duplicaría y triplicaría el bienestar del obrero!

¡Esta sí que sería la inmediata solución del problema social: los salarios altos, la reducción de horas, la instrucción del obrero, su descanso, su vejez tranquila, su vida moral más y más dilatada por horizontes hoy inaccesibles!

Sin el capital nada; la muerte, el hambre, la miseria para todos; todos iguales, pero con la igualdad de las pocilgas o de los cementerios.

Con la abundancia de capital, todo: el bienestar y la esperanza; que aún las mismas desigualdades serían gérmenes de progreso. Vale más la desigualdad de diez metros más o menos entre muchas torres, que la igualdad niveladora que se tienda mezquinamente sobre un rastro de hormigas.

Y bien: solo la ciencia y sus aplicaciones prácticas, sólo el trabajo inteligente realiza estos prodigios; no en un día todo, pero cada día algo más.

Trabájese, pues, en resolver, dentro de lo posible, el problema social, ó en facilitar su solución, esto es justo, noble y simpático; pero entiéndase que la solución más eficaz consiste en aumentar el capital por el trabajo, y entiéndase que el trabajo más fecundo es el de la inteligencia.

El mundo antiguo esclavizó al hom-

bre; esclavicemos hoy los elementos: cada masa de vapor que se encierra en una caldera, cada corriente que se lance por un hilo; cada rayo de sol que se aprisiona, redimirá cien obreros. Pero ¿quién sabrá? Acaso es ley histórica que el pueblo escogido odie siempre al redentor.

JOSÉ ECHEGARAY.

La Aduaneta

San Nicolás, 8
ALCOY

Grandes surtidos en novedades para la presente temporada; cortes de traje para señora, en lana, alpaca, merino, armur y seda.

Variada colección en tiras bordadas. Bastones, Sombrillas, Parasoles, Pectas, Tarjeteros y Portamonedas.

ESPECIALIDAD EN ARTÍCULOS PARA LUTOS.

Piezas de 20 metros, género algodón blanco, desde 5 pesetas hasta la clase más superior.

MANTILLAS BLONDA

LIENZO HILO

TAPICERIAS YUTE

Gran bazar de calzado

LA PAJARITA

AVISO IMPORTANTE

Se acaban de recibir en horma madrileña, la más elegante hasta la fecha, grandes surtidos para señoras, del charol (Cornelius) más superior que se fabrica en París.

También encontrará el público con el mismo modelo en lona blanca y colores. Todo a precio de fábrica.

— 412 —

Pero a soñar sin medida
en tanto que rueda el mundo;
soñemos, que así la vida
es un sueño tan profundo
que a quererla nos convida.

F. DE IRACHETA.

REMEMBRANZA

Rendido de luchar, yo pretendía
con la ausencia olvidarle; ¡vano empeño!
¿De qué sirve la ausencia, amada mía,
si el mundo es tan pequeño?... Tan pequeño
que a todas partes donde voy me alcanza
el recuerdo tenaz de aquella historia.
¿Por qué, cuando se pierde la esperanza
no se pierde con ella la memoria?

MARIANO CASTAÑO.

LEOPOLDO ALAS

No envidioso y sí envidiado,
pudo Clarín, con desprecio
tratar al genio endiosado,
mas no incurrió en el pecado
de elogiar a ningún necio.

Censuró las obras malas,
y lo que él escribió, todo
lo vistió con ricas galas.
¡Hoy queda el arte sin Alas!
¡Se arrastrará por el lodo!

Y como a muchos molesta,
la crítica que protesta,
rindiendo al arte tributo,
el talento está de luto
y la necedad de fiesta.

José Rodao.

EN LA ACADEMIA ESPAÑOLA

La vacante ocasionada en aquella docta corporación por el fallecimiento del ilustre hombre de ciencia Sr. Colmeiro, suscita en la opinión pública el deseo de saber quien habrá de ocuparla.

Todos los elementos genuinamente literarios de la Academia Española parecen resueltos a presentar la candidatura del Sr. Canalejas. Los merecimientos literarios del ilustre diputado por Alcoy, no son para discutidos sino para admirados.

Como orador parlamentario y forense, ha llegado el Sr. Canalejas al más alto grado de perfección y de arte. Su elocuencia, inspirada en los mejores modelos, será siempre recordada como ejemplo de brillantez, de pensamiento y de cultura.

Dotes semejantes—y no citamos sino las que se hallan en el conocimiento de la mayoría del público—acreditan en el Sr. Canalejas cualidades muy superiores a las que de ordinario se ostentan en el empeño de lograr un asiento entre los inmortales.

Pérez Galdós, Valera, Echegaray, Fernández Flores, Picón, Sellés y otros ilustres representantes de la literatura, darán sus votos en la próxima elección al Sr. Canalejas. Su triunfo es seguro y constituirá sin duda un vínculo más entre la Academia Española y la opinión general.

Las elecciones municipales

La «Gaceta» publica el siguiente decreto del ministerio de la Gobernación: «Artículo 1.º Las elecciones municipales que conforme al art. 44 de la ley de 2 de Octubre de 1877 debieron celebrarse en la primera quincena del mes de Mayo

último, tendrán lugar en la primera quincena de Noviembre próximo. Los concejales electos tomarán posesión el día 1.º de Enero de 1902.

Art. 2.º Los actuales Ayuntamientos y alcaldes, no mediando otras causas legales de cesación, continuarán en el ejercicio de sus funciones hasta que se poseyeren de sus cargos los concejales electos, conforme a las prescripciones de este decreto y demás disposiciones vigentes.

Art. 3.º Siempre que en la ley Municipal, en el Real decreto de 24 de Marzo de 1891, o en cualquier otra disposición complementaria se citen días ó meses del año económico por su número de orden, se entenderá que éste es el que corresponde al año económico establecido por la ley de 28 de Noviembre de 1899.

Art. 4.º El plazo del 20 de Junio establecido en el art. 7.º del Real decreto de 24 de Marzo de 1891 para el despacho por las Comisiones provinciales de los expedientes electorales, se entenderá que es el de 20 de Diciembre.

Art. 5.º De este decreto se dará cuenta a las Cortes.»

EL TIEMPO

PRONÓSTICOS DE SFEJJOON

Primera quincena de Julio

Los cambios atmosféricos más importantes de esta quincena en nuestra Península se desarrollarán entre el 4 y el 8 y en los días 15 y 16. Del 1 al 3 serán de tiempo inseguro y con alguna tormenta, especialmente en las regiones septentrionales, entre el 1 y el 2, y en las vecinas del Mediterráneo el 3.

Del 8 al 14 las depresiones del Atlántico se encaminarán al Archipiélago Inglés y no serán sensibles en la Península, exceptuando del 11 al 12, en que descederán hacia el golfo de Gascuña y producirán algunas lluvias y tormentas en el Noroeste y Norte.

Hecho el resumen de la quincena, detallaremos los dos períodos tempestuosos de importancia que ocurrirán.

El jueves 4 quedará un centro de bajas presiones en el Mediterráneo y aparecerá por el Atlántico, entre las Azores y

Portugal, una tempestad que empezará a sentirse en nuestra Península en dicho día.

Se registrarán algunas lluvias y tormentas, particularmente en las regiones de Levante, Aragón, Noroeste y Sudoeste.

El centro de la tempestad se acercará a las costas de Portugal, el viernes 5, ocasionando lluvias y tormentas bastante generales, con vientos del 3.º y 4.º cuadrantes.

El sábado 6 se habrá bifucado el núcleo tempestuoso, dirigiéndose unas fuerzas hacia el Cantábrico y otras al Mediodía de la Península.

Continuará el régimen lluvioso y tormentoso como en el día anterior.

El domingo 7, los focos tempestuosos principalmente estarán hacia los parajes de Argelia, bahía de Vizcaya y Mediodía de Francia.

Se registrarán lluvias y tormentas, particularmente en las regiones Norte, Nordeste y Sudeste.

El lunes 8 los centros de baja presión estarán en el Mediterráneo y producirán alguna lluvia y tormenta en las regiones próximas a este mar.

El otro período tempestuoso importante, aunque no tanto como el que acabamos de describir, empezará a notarse el 14 por el Sudoeste de la Península, a causa de una depresión hacia Madera.

El lunes 15 se acercará a nuestras regiones la anterior depresión, ocasionando lluvias y tormentas en este día, como también en el siguiente (martes 16), principalmente en Andalucía y regiones del centro.

GABINETE DENTAL

Srta. D.ª Edelmira Agullo



Operadora y artífice.—Dentista de la facultad de medicina de Madrid.—Especialista en dentaduras artificiales con arreglo a los más modernos adelantos de la ciencia.

Polavieja, 4, principal.—Alcoy



Ya andamos de nuevo á vueltas con las irregularidades en el servicio telegráfico, siendo estas inexplicables por cuanto no obedecen á interrupciones de las líneas por causa de temporal.

Estos días, que nosotros sepamos, no han sufrido contratiempo los hilos telegráficos, y sin embargo, nosotros recibimos con un retraso de quince horas los despachos de nuestro servicio particular.

De esto no culpamos directamente á nadie, porque no conocemos al responsable; pero nos es muy doloroso emplear el dinero en un servicio inútil, puesto que llegan los despachos á nuestro poder luego de publicado el periódico.

En la Parroquia de San Mauro y San Francisco, se celebrarán el lunes, martes y miércoles próximos, á las siete y tres cuartos de la tarde, los ejercicios para ganar el jubileo, y el viernes, sábado y domingo, á la misma hora, los actos de desagravio por los tristes sucesos ocurridos el 23 del pasado Junio, celebrándose Misa de Comunión á las siete de la mañana del propio domingo.

Ayer no se recibió en Alcoy el correo de Madrid, á causa de no haber enlazado en Villena con el Chicharra.

La causa de este retraso, ha sido motivada, según nuestras noticias, por descarrilamiento del tren.

En la Parroquia de Santa María, habrá hoy sábado á las seis felicitación sabbatina y luego Misa de Comunión reparadora como primer sábado de mes. A las ocho y media se celebrará la Mayor de renovación y en la noche habrá Adoración nocturna por el turno «San Mauro».

Ayer se decía que dentro del presente mes, llegarán á Alcoy dos compañías del Regimiento de la Princesa, para relevar á las que actualmente guardan esta plaza.

—COGNACS.—Henri Garnier y C.ª

—Con objeto de pasar una corta temporada entre nosotros llegó anoche procedente de Madrid nuestro querido amigo el distinguido primer teniente de artillería D. José M.ª Alvarez Bisbal. Sea muy bien venido.

—Hoy son esperados los diestros José Pascual (Valenciano) y Julio Martinez (Templaito) acompañados de sus correspondientes cuadrillas.

—Se encuentra gravemente enfermo en Ibi, uno de los hijos de nuestro estimado amigo D. José Pérez Vidal.

Con este motivo, marcharon ayer tarde á dicha villa, los reputados médicos D. Antonio Cantó y D. Domingo Espinós.

—Ha fallecido en Alicante D. Pedro Martínez Grau, abogado y oficial de la Diputación.

Reciba su desconsolada familia nuestro sentido pésame.

—Como consecuencia de haber sido denunciado al señor Gobernador civil de esta provincia, la presencia de una enfermedad, hasta ahora desconocida, en las viñas de Aspe y Muchamiel, por encargo del Sr. Riu, ha girado una visita á las viñas enfermas, el ilustrado Ingeniero agrónomo D. Eduardo Carretero, habiendo podido apreciar que la enfermedad que sufren es la conocida con el nombre de Black-rot.

Los alcaldes de Aspe y Muchamiel habrán recibido ya del Gobierno civil, extensas comunicaciones, en las que por el Sr. Carretero se describen los síntomas característicos de la enfermedad, así como el remedio que debe emplearse contra la nueva plaga que ataca los viñedos de esta provincia.

Por la actividad y celo con que han procedido los señores gobernador civil é ingeniero Sr. Carretero, merecen nuestros entusiastas aplausos.

—La Administración de Hacienda hace saber á los señores alcaldes de los Ayuntamientos de esta provincia que en virtud de la Real orden de 21 del pasado Junio, se concede una prórroga de treinta días para la exacción voluntaria de cédulas personales, cuyo plazo termina el día 31 del actual.

SUSPIRANZA

Tener un cuerpo humano que se arrastra por el suelo, carcel de un alma inmortal cuyo destino es el cielo, ¡oh tortura sin igual!

El bruto en la selva umbría, el ave el aire cortando y el pez en la mar bravía, existen, más no soñando como sueña el alma mía.

¿Por qué, cielos, el soñar es un constante sufrir, y si el alma osa volar apenas logra subir más y más rompe á llorar?

¿Quién viviese en caserío levantado en la ribera encantadora de un río, en donde nunca se oyerá la lucha del mundo impío!

Entre libros, compañeros de mi vida oscura y quieta y bálsamos verdaderos de males que en el poeta por más sentidos más fieros;

Mas ¡ay! que también pregona la experiencia, que apartado del mundo en tranquila zona, el hombre es un desgraciado que padece y que ambiciona.

¡Horizontes de mi vida que abrieron mis ilusiones, no os cerreis á mi alma herida con los negros nubarrones de la esperanza perdida!

Ya tuvo un sabio razón, porque el ser espiritual siente más la desazón en el mundo material cuando muere una ilusión.

¿A qué viene soñar tanto ascendiendo á gran altura, si es tan triste el desencanto de caer en la locura ó de sumirse en el llanto;

Tus sueños me hacen pensar, humano sin poderío, pues cuando quieres volar más luchas con el vacío y te vuelves á arrastrar.

Y es que el ser Omnipotente si te ornó con puras alas, por designio de su mente, debajo de aquellas galas le dió mucho de serpiente.

—De Real orden se ha concedido un plazo de treinta días para que los interesados en los expedientes en quita por denuncias, suspensión de acuerdos, etc., acudan á los gobernadores civiles ó directamente al ministro de la Gobernación.

—Según leemos en un periódico murciano, en la sesión celebrada anteayer en el Congreso, se produjo un incidente personal entre el diputado por Lucena, D. Juan Poveda y el Sr. San Millán, con motivo de las elecciones celebradas en la provincia de Castellón.

Se cruzaron frases durísimas y estuvieron á punto de llegar á las manos.

Intervino el presidente de la Cámara popular señor marqués de Vega Armijo para calmarlos, sin poder conseguirlo.

Se concertó un lance de honor.

Los padrinos de ambos se reunieron en una de las secciones del Congreso y arreglaron la cuestión por medio de un acta.

San Millán y Poveda se conformaron con la resolución de sus padrinos y se dio el asunto por terminado.

—Del «Osservatore Romano»:

«El sábado, festividad del glorioso príncipe de los Apóstoles, San Pedro, el Sumo Pontífice, después de haber celebrado la santa misa en su capilla privada, bendijo, con el ceremonial de costumbre, el Sacro Palio, que suele conferirse á los arzobispos y obispos que gozan de este privilegio.

Asistían á Su Santidad el Prefecto de ceremonias pontificias y el Ceremoniero.

Estaban presentes un auditor de la Rota y un abogado del Consistorio, el jefe de los guardias nobles con dos guardias que daban la esco ta de honor, y algunos agregados á la corte pontificia.

Después de la bendición, el Palio fué llevado procesionalmente á la cripta de los Santos Apóstoles.»

—No basta anunciar; es menester anunciar bien. Y no todos saben anunciar.

Empresa anunciadora, *Los Tiroleses*, Romanones, 7 y 9, entresuelos, Madrid.

Por fin se ha resuelto.—Hoy ya no han de temer sentirse molestadas por indiscretas miradas las señoras que tengan el cutis con un excesivo desarrollo de vello.

Con el *Depilatorio Venus* se ha resuelto que existe un preparado que siendo eficaz para la destrucción del vello, es al mismo tiempo un producto completamente inofensivo y que con su sencilla aplicación se consigue limpiar el cutis de este ridículo enemigo de la belleza, al mismo tiempo que le dá una tierna frescura y elegante suavidad.

Los innumerables testimonios que obran en poder de la casa que tiene el secreto de su preparación y el éxito cada día creciente que le dispensa el público, son la mejor prueba de que sus resultados son siempre satisfactorios.

Se vende en todas las buenas perfumerías á 5 pesetas frasco.

—Con verdadero gusto llamamos la atención de nuestros lectores, y muy especialmente de nuestras lectoras, acerca de un libro que tenemos á la vista y que por su gran utilidad les ha de ser necesario.

«Agenda Culinaria» es su título y lo edita la casa Bailly-Bailliére é hijos. Su objeto es facilitar un trabajo que cuesta no poco resolverlo á las señoras y jefas de cocina, y es ¿qué se comerá hoy?

La «Agenda Culinaria» dá resuelto este problema, proporcionando una minuta de almuerzo y otra de comida, diferentes para cada día, escogidas con relación al tiempo y capaces de satisfacer todos los gustos y deseos.

Estando el libro hecho para la práctica, cada una de sus páginas está dedicada á un día del año, dividida de tal suerte que en primer lugar se hallan los datos necesarios sobre el calendario, después un espacio en blanco donde se pueden anotar las compras y gastos verificadas durante el día, un menú completo y variadísimo del almuerzo y la comida y, por último, dos recetas dando á conocer la manera de guisar dos de los platos indicados en las mismas. Esto en cada hoja, no encontrando ninguna igual ó repetida.

Además contiene indicaciones sobre postres, manjares, h gumbres, frutas, etcétera, propios de cada estación.

Si á todo esto añadimos su baratura, pues su precio es solamente de 2 pesetas encartonado en Madrid y 2,50 pesetas en provincias, creemos innecesario mayores alabanzas, que dejamos al buen juicio del público.



Santo de hoy.—San Diodoro mártir y Santa Dominica mártir.

Santo de mañana.—El Santo Angel Custodio y San Fermín obispo y San Marcial obispo y confesor.

SUCESOS

Herido por una piedra

Un hombre de 30 años, llamado Joaquín Bernabé Riera, domiciliado en la calle de la Cueva-Santa, número 42, hallábase ayer mañana rebuscando entre los escombros de los vertederos de la Riba, cuando descargaron desde lo alto un carro de cascotes, produciéndole una piedra una herida en la boca que le fué curada en la Clínica Municipal por los facultativos y médicos.

El herido pasó al Hospital.

Caballo desbocado

Anteayer por la tarde se desbocó un caballo cerca de la Plaza de Toros. El animal emprendió veloz carrera subiendo por la calle de Anselmo Aracil.

En su recorrido proporcionó los consiguientes sustos.

Fué detenido sin que por fortuna ocurriese ninguna desgracia.

Desgracia

Ayer por la tarde, en la carretera de Alicante y en el sitio denominado el fraile, fué cogido por el carro que guiaba un niño de unos doce años. Auxiliado por su padre, fué conducido en el mismo carro al Hospital civil de Oliver.

MADERAS FINAS

DEL PAIS Y EXTRANJERAS

Nogal, de 16 años, Caoba, Cedro, Palosanto, Roble, Ebono, Tulipier, Tek, Sándalo, Violeta, Iris, Palo amarillo, Sandra, Sicomoro, Pina-bel, Coral, Amaranto, Cardenal, Satio y Palo de Oro.

Grandes existencias. Ventas por mayor y menor. Almacén: Boteros, 12, José Roig, Valencia.

BAÑOS

Ha quedado abierto al público el Establecimiento de Baños instalado en los jardines de la FONDA RIGAL, en el cual se han introducido grandes reformas y aumentado en un doble el número de habitaciones, pilas en piedra y duchas.

Precio por baño con ropa, UNA peseta.—Precio por abono de 9 baños, pagados adelantados, 7 pesetas.—Baños medicinales, precio convencional.

Droguería de «El Soldado»

La tan anunciada pomada la Salud para las almorranas, Fórmula del Doctor Gallart y el Depilatorio Venus preparado por la casa J. Ll. Prunés, se venden en esta Droguería.

Polavieja, 33

CUERPO AUXILIAR FACULTATIVO DE

Sobrestante de Obras Públicas

CONCURSOS ANUALES

Preparación completa para las oposiciones á ingreso por el Sobrestante de Obras Públicas D. Angel Viviente Prieto. Para informes: Polavieja, 15, 3. Alcoy.

PÍDANSE EN TODAS PARTES LOS
Chocolates Blanco y Negro
 Véndense á 2 y 3 reales en paquetes.—En estuches desde 4 reales en adelante.
 ECONOMÍA Y BUENA CALIDAD—ALCOY—M. FRANCÉS Y COMPAÑÍA

¡Indigestión!

¿Pierde usted las fuerzas? ¿Le falta el apetito? ¿Le causa malestar el alimento que toma? ¿Padece usted de entorpecimiento del hígado? Para vencer estos trastornos convendrá fortalecer el estómago, vigorizar los nervios y entonar todo el sistema.

La Zarpapilla del Dr. AYER

ha curado muchos enfermos de aquellas afecciones y de igual manera le curará á usted. Una señora desde Barcelona escribe lo siguiente:



«Por muchos años estuve padeciendo de indigestión, flaqueza y falta de apetito y también estreñimiento. Todo mi sistema parecía estar desarreglado. En estas angustiosas circunstancias un amigo me dijo que tomase la Zarpapilla del Dr. Ayer; seguí su consejo y ahora he de confesar agradecida que me curé con sólo tomar algunas botellas.»

Fábricas del Dr. AYER, Asucaradas, El Mejor Purgante.

Collège de Saint Bonaventure

DIRIGÉ PAR

MR. ARTHUR SEMPÉRÉ SAMPER Academie de Calligraphie

Rue Saint Christophe, número 28

Il n'y a rien de mieux pour un peuple industriel et laborieux, que de se procurer le développement de ses affaires, et l'on ne doit pas douter que pour réussir tous ces avantages, il faut que ses voisins cultivent l'étude des langues outre celle des arts et des métiers. Touchant aux langues, je crois que la langue française est la plus universelle, et par conséquent la plus nécessaire pour le commerce. On a ouvert dans cet établissement une classe de français où Messieurs les écoliers pourront l'apprendre bientôt et comme il faut, sans excepter le langage afin qu'ils sachent aussi parler pour se laisser entendre.

S'adresser pour les renseignements á Monsieur le directeur du Collège indiqué ci-dessus.

No hay cosa mejor para un pueblo industrial y laborioso que el desarrollo y propagación de sus negocios y no debe dudarse que para conseguir tantas ventajas hay necesidad de cultivar el estudio de los idiomas de las artes y de los oficios. En cuanto á aquellos, creo que el francés es indispensable al comercio por ser considerado como el más universal. Se ha abierto una clase de francés en este establecimiento en donde los señores estudiantes podrán aprenderlo pronto y bien sin escepción del lenguaje que también poseerán, á fin de entenderse en una conversación. Dirigirse para referencias, al Sr. Director del Colegio indicado de San Buenaventura, San Cristóbal 28.

CALLOS Y UÑEROS

El mejor Callicida conocido hasta hoy es la extirpación practicada por el distinguido callista

RAMÓN BROTONS

San Nicolás 9, Alcoy
 Horas de consulta, de 2 á 4 de la tarde.



INFORMACIÓN ESPECIAL DE NUESTRO CORRESPONSAL SR. PUIG

La explosión de un torpedo.—Detalles Madrid 5 (11-50)

Ayer por la tarde comenzaron las pruebas de hacer explotar varios torpedos, cargados cada uno con 220 kilos de algodón polvora.

Se obtuvieron resultados satisfactorios.

Se procedió á la prueba de un torpedo con carga de ocho kilos de algodón polvora, no consiguiendo que estallara.

Fué llevado á los talleres y en el fortín se principió á ver si tenía algún defecto.

El teniente de navío Sr. Padilla, reconocía la carga y la espoleta cuando ocurrió la explosión.

La detonación fué terrible, el fortín quedó completamente destruido.

Los heridos fueron trasladados al Hospital de San Juan de Dios.

Las últimas noticias dicen que hay 9 muertos y 22 heridos, 12 de ellos graves.

El segundo maquinista Sr. Vazquez, tiene 21 heridas, su estado es desesperado.

Más noticias de Cádiz

Madrid 5 (13 10)

Ayer se verificó el entierro del condesable D. José López, fallecido al llegar al Hospital á consecuencia de la explosión. El acto se vió concurridísimo.

Al maquinista herido se le ha amputado un brazo. Se halla en estado grave.

El teniente Sr. Padilla continúa gravísimo, desconfiándose en salvarle.

La madre de este señor, al dirigirse al lugar del suceso, se encontró á su hijo, que lo conducían en una camilla, La escena que se desarrolló fué conmovedora.

Las autoridades de marina instruyen la correspondiente sumaria.

Riña sangrienta

Barcelona 5 (13-45)

En Barcelona ha ocurrido un drama sangriento.

Dos sujetos se desafiaron, acudiendo en las últimas horas de anoche á las afueras, dispuestos á matarse.

No llevaban intenciones de otra cosa, pues uno de los contrincantes recibió veinte puñaladas y el otro dos tiros de revólver que le atraviesan el cuerpo.

El estado de ambos es gravísimo.

El marqués de la Vega de Armijo

Madrid 5 (14 15)

Aseguran que este alto personaje ha manifestado su firme propósito de no volver á la presidencia del Congreso.

Hállase muy contrariado con la mayoría, á la que ha calificado de indisciplinada.

Un caracterizado personaje, muy afecto del Sr. Sagasta, ha confirmado la actitud del marqués de la Vega de Armijo.

El candidato casi probable para sustituirle es el Sr. Canalejas.

Vega Armijo

Madrid 5 (19 10)

Se ha dado cuenta á las Cortes, en la sesión de esta tarde, de la dimisión del Marqués de la Vega de Armijo.

No se le ha admitido por 201 votos, habiéndose abstenido algunas minorías.

Ignórase si en virtud de este resultado retirará la dimisión.



SERVICIO DE NUESTRO CORRESPONSAL L. LOTY

Madrid 5 (17-45)

Interior contado.	71'20
Id. fin de mes.	71'25
Exterior contado.	78'00
Amortizable.	80'20
Id. 5 por 100.	92'85
Aduanas.	103'00
Cubas, 1886.	85'30
Id. 1890.	70'80
Filipinas.	90'50
Banco de España.	48'00
Tabacos.	402'00
Francos.	37'25
Libras.	00'00

IND. del HERALDO DE ALCOY

LA NEW-YORK
 Compañía internacional de seguros sobre la vida, la más antigua del mundo.—Estrictamente mútua

SUMARIO DEL 56 BALANCE ANUAL

	1899	1900
Nuevos seguros regularizados	frs. 1.048.466,807	frs. 1.202.000,000
Activo en 31 Diciembre	" 1.225.403,229	" 1.358.833,423
Aumento neto de capitales en vigor	" 610.762,108	" 725.000,000
Capitales regularizados en vigor en 31 de Diciembre	" 5.503.151,562	" 6.228.000,000
Primas cobradas por nuevas operaciones, y Capitales constitutivos de Rentas Vitalicias	" 53.674,563	" 58.743,709
Primas cobradas por operaciones anteriores	" 164.708,225	" 192.978,777
Intereses, alquileres, etc., etc.	" 53.031,283	" 53.602,003
Total de ingresos	frs. 271.414,071	frs. 305.324,489
Total pagado á los asegurados	frs. 115.087,656	frs. 121.041,568
Activo	" 1.225.403,929	" 1.358.833,423
Pasivo con arreglo á los calculos del Departamento de Seguros del Estado de Nueva York	" 1.010.664,536	" 1.120.494,130
Reservas adicionales y fondos de los beneficios	" 214.739,393	" 238.339,293
Delegado de las provincias de levante en España: D. ANTONIO VALOR MOLTO, Oficinas de la Delegación: San Nicolás, 22, Alcoy.		

